



Newsletter

Abteilung Tennis bei der SG BA Tempelhof-Schöneberg e.V.

Nummer 1 / 2021

Liebe Tennisfreundinnen, liebe Tennisfreunde,

gerne würden wir Euch von vielfältigen Aktivitäten in den Tennishallen der Umgebung berichten, aber da nun auch die Brandenburger Hallen dicht sind, ist es „Essig“ mit einem solchen Bericht.

Es gibt aber den einen oder anderen Hinweis auf sportliche Aktivitäten auch ohne Ball und Schläger. So treffen sich seit Wochen einige Sportlerinnen auf dem Tempelhofer Feld, um im Rahmen des Erlaubten gegen den Corona-Speck anzukämpfen. Das tut gut und ist besser als „Netflix total“. Man kann sich seine Runden nach Lust und Kondition einteilen, und die Stimmung nach einem erfolgreichen Lauf ist bestens.

Also: nachmachen! Und vielleicht gibt es auch ein paar Bilder für unsere Homepage.

Liebe Grüße senden Euch Ursula und Lutz
... und passt schön auf Euch auf, dass wir alle bei
besten Gesundheit hoffentlich bald wieder den
Schläger schwingen können.

